



Titre : Grands travaux

Les femmes honorées



Il a fallu 4 années de travaux ininterrompus pour la construction de la 1^{re} ligne de tramway au Maroc. Un chantier gigantesque qui va permettre de décongestionner la circulation dans la capitale

La réalisation de cette prouesse, première en son genre au Maroc, a été une occasion pour la femme marocaine de confirmer ses capacités à assurer la gestion de chantiers très complexes avec des résultats encourageants. Notamment en termes de respect des délais et d'optimisation des coûts. Il s'agit de deux femmes lauréates de l'Ecole Mohammedia d'Ingénieurs. La première est Loubna Boutaleb, directrice générale de la Société du tramway de Rabat-Salé. L'autre est Nadia El Kassimi, directrice du projet du pont Hassan II. Par ce succès, ces deux femmes mettent en valeur le niveau de formation de nos écoles d'ingénieurs. Enfin, cerise sur le gâteau, c'est une femme qui a conduit la rame utilisée lors de l'inauguration.

Noureddine EL AISSI

Source : web